

Ricardo Hernández, presidente regional de Evópoli en las Cosas por su Nombre:

"Pensar en un Centro Antártico habla de desconexión de la autoridad regional"

● El dirigente opositor criticó duramente la idea del gobernador Flies de apoyar la construcción de un Centro Antártico Internacional, a pesar de las serias necesidades sociales y económicas que persisten en la región.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

El presidente regional de Evópoli, Ricardo Hernández, criticó duramente la idea del gobernador Jorge Flies de apoyar la construcción de un Centro Antártico Internacional, pese a las necesidades sociales y económicas de la región.

Hernández participó en el programa Las Cosas por su Nombre de Pingüino Multimedia donde analizó el momento político regional.

-¿Cómo vio las primarias municipales?

"Si analizamos las cifras y la convocatoria de la misma, creo que es bastante baja que los tres candidatos hayan logrado cuatro mil 500 votos, cuando teníamos toda la maquinaria de los partidos políticos de la centroizquierda, no hubo convocatoria... La gente sabe que en esta primaria no se definía mucho, porque la elección del alcalde Radonich, está bastante clara... si vamos a las cifras, vemos que un candi-

dato apoyado por el PC y el de cores en ejercicio y una parlamentaria en ejercicio, solo obtuvo 700 votos, que es una votación bastante baja, es la que obtiene un concejal en Puerto Natales".

Hernández explicó que a esto se suma el impacto de los comicios en la ciudadanía, con el comercio cerrado y escuelas que también tuvieron que dejar de funcionar por dos días.

-¿Cómo se prepara Evópoli para los próximos comicios?

"En lo local, hemos definido prioridades, donde tenemos cuatro comunas en las cuales vamos a competir con concejales, con candidatos ya probados bastante atractivos y que son en Punta Arenas, Torres del Paine, Laguna Blanca y podría ser Puerto Williams. Tenemos dos concejales y la idea es triplicar esa cifra, al menos, llegar a seis. Tenemos un candidato a alcalde en Laguna Blanca, que es Jaime Arteaga, que tiene el apoyo

de todo Chile Vamos, así que esperamos que le vaya muy bien".

Respecto de las elecciones de gobernador, Hernández dijo: "Lo esperado es unir fuerzas y llevar a un solo candidato a estas elecciones que son unipersonales... para competirle al gobernador en ejercicio. Cuando vamos divididos no logramos el objetivo. En la elección se requiere del 40% de los votos. Hay que tener un proyecto único que fuerce una segunda vuelta".

-¿Qué puede ofrecerle al magallánico la oposición?

"Creo que ese respaldo que tuvo hace cuatro años el gobernador, hoy no es tal. Los hechos y antecedentes que hemos visto, con incautación de computadores, celulares, Caso Fundaciones, esto permeó, aunque la justicia deberá resolver".

"Se observa desconexión con la realidad del ciudadano de a pie. Cuando hablamos de 160 mil millones de pesos y al mismo tiempo hay



El presidente regional de Evópoli participó en el programa Las Cosas por su Nombre de Pingüino Multimedia.

una demanda importante en viviendas sociales, un puerto que nos queda pequeño porque hay cruceros que no pueden recalar, congelamiento de la actividad productiva de la salmonicultura por una visión ideológica, no se entiende que estemos hablando de un centro antártico. No se han hecho cargo en 10 años del exhospital regional, cuando hoy claramente hay otras necesidades.

-Pero es una iniciativa convocante...

"Es importante diversificar la matriz productiva de la región y que seamos una región antártica, pero cuando observamos que tenemos una industria como Mina Invierno y se le puso

el pie encima, lo mismo la acuicultura, ¿qué es lo que las personas piensan las autoridades? no se dan cuenta que han afectado permanentemente a esa clase media, que dicen defender".

"Y si existe esa intención generemos una consulta ciudadana, respecto de las prioridades de las personas y yo creo que esa encuesta convocaría mucho más que una primaria... Cuando vemos que hay personas que esperan una vivienda social, y deben pagar arriendos de 500 mil pesos, es muy llamativo que queramos ir con un centro antártico y persisten muchas inquietudes de quien lo va a administrar y cómo se va a financiar. Para mí es

un elefante blanco que no es necesario".

Hernández se plantea en cambio las urgencias que exige el desarrollo del hidrógeno verde. "¿Tenemos la infraestructura habilitante para recibir a las personas que vendrán con esta nueva industria?"

-¿Esta elección no será esa consulta ciudadana?

"Yo creo que sí, podría enfocarse en esa línea, pero si vamos a hechos concretos, lo que ha pasado con el exhospital regional, que lo damos a una fundación, que lo cierras, en fin. Si no te haces cargo de algo relativamente fácil, y tampoco de temas de probidad, entonces, te surge la duda".

“
 Creo que esta elección primaria no resolvió nada, porque la gente tiene claro que la reelección de Claudio Radonich está bastante clara”.

“
 Se observa una desconexión de las autoridades regionales con la realidad del ciudadano de a pie, cuando hablamos de \$160 mil millones para un Centro Antártico”.

“
 Debiera generarse una consulta ciudadana respecto de las prioridades de las personas de la región y creo que ella convocaría mucho más que una primaria”